
3.6 Sonstige Anträge
3.6.1 1.) Angleichung des Bürgersteigs am Gerhart-Hauptmann-Ring Nr. 11 
als Abfahrt für Radfahrer auf die Straße; 
2.) Maßnahmen gegen überfüllte Abfalleimer
3.) Maßnahmen gegen die Krähenplage
Bürgerschreiben vom 31.12.2009
Frau Achhammer führte aus, dass sie bzgl. Punkt 2 direkt mit der Post Kontakt aufnehmen 
werde. Punkt 1 sollte im Unterausschuss Verkehr und öffentliche Ordnung beraten 
werden. Frau Schmidt erläuterte zu Punkt 3, dass es keine Krähenplage gebe. Die 
Bestände seien stabil. In der Presse sollte aber darauf hingewiesen werden, dass die 
Vögel nicht gefüttert werden sollten. Dies sollte auch der Bürgerin mitgeteilt werden. Den 
Empfehlungen von Frau Achhammer und Frau Schmidt wurde einstimmig zugestimmt.
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